



miércoles 9 de noviembre de 2011

El programa "Senderos´11" , nos lleva el domingo 13 hasta El Chorro

Las inscripciones se pueden realizar hasta el Jueves en las oficinas de la Piscina Cubierta

Se trata de la antepenúltima salida de la presente campaña de Otoño

El Patronato Deportivo Municipal en colaboración con la Diputación Provincial celebra este próximo domingo día 13, su cuarta salida correspondiente a su campaña "Senderos 2011". La misma se desarrollará entre Álora "El Chorro" y el Valle de Abdalajís y posee una longitud total de 13.320 metros dentro de un recorrido que es totalmente lineal. Su dificultad está enclavada entre media y alta y su duración aproximada en torno a las siete horas.

Esta será la antepenúltima de las salidas de las que se compone el programa, restando todavía por llevarse a efecto las de Benaoján-Llanos de Líbar-Cortes de La Frontera (27/11) y la de Estepona-Camino de Los Pinsapos-Puerto de Peñas Blancas (4/12).

Todos los interesados deberán formalizar su inscripción en las oficinas de la Recepción de la Piscina Cubierta Municipal antes del Jueves 10 a las 21:00 horas.

La salida de efectuará, como es costumbre, el domingo desde la Plaza de Toros a las 8:00 horas